

KABAR TURKNESIA

EDISI IV/ Januari 2023



SALAM SAPA

Merhaba, Salam.

Alhamdulillah, segala puji bagi Allah yang telah memperkenankan para siswa terbaik Indonesia kini telah menjejakkan kakinya di Turki untuk menjadi international students di berbagai universitas terkemuka di Turki. Siswa-siswi yang berhasil lolos dalam saringan masuk universitas negeri di Turki cukup istimewa. Berbagai jurusan terbaik di universitas terbaik pun mereka raih sesuai dengan cita-cita adik-adik mengawali dunia profesional dari jurusan idaman yang dipilih.

Team Turknesia di Turki yang telah mengawal persiapan adik-adik yang berangkat melalui jalur mandiri tahun akademik 2022/2023 ini akhirnya berhasil menembus berbagai universitas terkemuka di kota bisnis termashur seperti Istanbul, Kocaeli, Ankara, Bursa, Sakarya, Kayseri, Kahramanmaras dan Bartin.

Kami ucapkan selamat kepada adik-adik yang diterima dan berharap bahwa pada dua semester awal dalam persiapan bahasa dan adaptasi kampus semua dapat berjalan lancar dan sukses sebagai petanda adik-adik mampu melampaui standar awal dalam pembelajaran di universitas.

Kiranya kami juga sampaikan ucapan selamat dan turut berbahagia untuk keluarga adik-adik semua yang telah mendukung adik-adik untuk "meretas batas" menjadi mahasiswa di Luar Negeri dengan berbagai dinamikanya. Kami Turknesia akan mendampingi penuh adik-adik selama masa adaptasi dan semoga semua "semesta" mendukung kesuksesan adik-adik dalam periode penting ini. Selamat belajar dan sukses selalu menjalani perkuliahan dengan gembira di universitas pilihan! ■

Salam kami,

Suzy Taviana
CEO

Para ahli futurologi sering menyebut bahwa perubahan dan masa depan adalah suatu kondisi yang tak mungkin terelakkan (*conditio sine qua non*). Kita semua manusia tentu sepakat bahwa hidup tentu akan terus maju ke depan. Ini pun berlaku bagi siapa saja insan baik tua, muda atau bahkan sudah manula. Bagi anak-anak muda yang tengah belajar dalam mengarungi kehidupan, dukungan dan bimbingan dalam menghadapi perubahan menjadi sangat penting. Karena hanya dengan bimbingan dari mereka yang berpengalaman, maka terdapat guidance untuk pengambilan keputusan yang tepat dalam menghadapi masa depan.

Turknesia Edu menyadari akan hal ini dengan memberikan pendampingan serta pembentukan karakter bagi para mahasiswa baru dalam berbagai kegiatan baik individual ataupun berkelompok. Selain melakukan pendampingan berbentuk problem based learning, Turknesia juga menyiapkan pranata kognitif serta kemampuan untuk mengenali diri dengan memberikan kesempatan untuk akses layanan kesehatan, baik lahiriah maupun psikologi. Dua hal penting ini diutamakan sebagai basis bagi peserta program agar mampu beradaptasi di dunia baru – dan dunia masa depan di mana kita semua perlu untuk menyiapkan segalanya agar beroleh sukses..■

University Program Seleksi Berkas University Program SAT University Program YOS

Anadolu University, Anadolu

Ankara University, Ankara

Ankara Sosyal Bilimler University (ASBU), (Ankara)

Ankara Yildirim Beyazit University (AYBU), (Ankara)

Bartın University, (Bartın)

Cannakkale Onsekiz Mart university (Cannakkale)

Dokuz Eylul University, (Izmir)

Erciyes University, (Kayseri)

Isparta Uygulamalı Billimler University (IUBU), (Isparta)

Kahramanmaras Sutcu Imam University (KSU), (Kahramanmaras)

Ondokuz Mayıs University, (Samsun)

Ozyegin University, (Istanbul) (Private)

Sakarya University, (Sakarya)

Suleyman Demiral University, (Isparta)

Tokat Gaziomanpasa University, (Tokat)

Ankara University, (Ankara)

Bogazici University, (Istanbul)

Dokuz Eylul University, (Izmir)

Hacettepe University, (Ankara)

Izmir Yusek Technical University, (Izmir)

Istanbul Technical University, (Istanbul)

Kocaeli University, (Kocaeli)

Marmara University, (Istanbul)

Middle East Technical University, (Ankara)

University of Health Science, (Istanbul)

Yalova University, (Yalova)

Yildiz Technical University, (Istanbul)

Yildiz Technical university, YTU (Istanbul)

Inonu University (Malatya)

Istanbul University, (Istanbul)

Agenda

Tanggal

Pendaftaran Gelombang II Turknesia 2023	Desember 2022 - Januari 2023
Seminar Kuliah di Turki (Student Visit di Sekolah)	Oktober 2022 – Februari 2023
Pendampingan Bahasa Turki Turknesia 2022 – Level A1/A2	November 2022 – Februari 2023
Studying and Living Series Seminar Akhir Tahun : Kesehatan dan Lingkungan	November 2022 – Februari 2023
Peluncuran Program Baru Bimbingan Belajar YOS dan SAT Turknesia	30 November 2022
Pengarahan dan Strategi Pemilihan Jurusan (serial)	Januari - April 2023

INFORMASI LEBIH LANJUT :

0812 8740 0957

TIM REDAKSI

Editor In Chief	Dijan Soebromo
Advisory Board	Suzy Taviana Mohamad Soleh Bhaktipatria Anoraga
Graphic Designer	Deni Septian
Social Media	Ilham

Correspondent Journalist

Jakarta	M. Avriadi Putra
Bandung	Afifah Mahrani
Istanbul	Azmi Sajidan Muflihaturrosyidah
Ankara	Mayra N Dersa Fitri

Kayseri	Achmad Aldo Mahardhika M. Rizki F
Kahramanmaras	Azriel Farel
Sakarya	Rakha D
Bursa	Hanif Fauzan



YOS ISTANBUL UNIVERSITY DI JAKARTA

Bagi adik-adik SLA yang ingin melanjutkan studi di Turki melalui jalur YOS, kini Turknesia juga menyelenggarakannya di Indonesia. Pada tahun ajaran 2022/2023, peserta YOS dari berbagai daerah atas arrangement Turknesia telah mengikuti ujian YOS yang diselenggarakan di Jakarta, tepatnya di Universitas Negeri Jakarta pada 11 Juni 2022 yang lalu. Sebagaimana diketahui ujian YÖS (Yabancı Uyruklu Öğrenci Sınavı) diselenggarakan oleh masing-masing universitas di Turki sebagai syarat seorang pelamar/ calon mahasiswa internasional dapat masuk ke universitas negeri di Turki.

IUYOS (YOS Istanbul University) merupakan salah satu tolok ukur bagi siswa yang diperkenankan masuk. "Kategori YOS universitas ini cukup tinggi sehingga anak-anak kita yang mampu melampaui setidaknya 50% dari skore yang ditetapkan akan dapat diterima di Istanbul University atau universitas di bawahnya", tegas Suzy Taviana, CEO Turknesia.

Tes kemampuan dasar belajar yang diujikan selama 135 menit itu memuat 80 pertanyaan yang akan menguji logika matematika peserta. Ujian diselenggarakan serentak di seluruh lokasi baik di dalam negeri Turki ataupun di luar Turki. "Lumayan memeras logika nih", tegas Aulia Putri, salah satu peserta dari Jawa Barat yang ingin melanjutkan studi kedokteran atau psikologi di universitas negeri Turki. "Semoga saya bisa lolos dan diterima sesuai pilihan jurusan yang saya idamkan..", tambahnya.■

stanbu

abancılar İçin Türkçe Ders Kitabı



BIMBINGAN PEMBELAJARAN BAHASA TURKNESIA KUNCINYA ADALAH FOKUS

Menyadari bahwa kuliah dengan pengantar bahasa asing membutuhkan fokus tersendiri bagi pelajar Indonesia di luar negeri, Turknesia melihat bahwa pembelajaran bahasa menjelang mahasiswa masuk kuliah penting untuk dilaksanakan. "Kami melihat dari tahun ke tahun proses pembelajaran bahasa khususnya mengenai bahasa Turki sering menjadi kendala bagi mahasiswa baru. Oleh karena itu kami menyiapkan para pelajar sejak dini di Turknesia untuk memahami situasi persiapan bahasa baik bagi mereka yang kuliah di univ berpengantar Turki maupun English", tegas Suzy Taviana, CEO Turknesia.

Bimbingan Bahasa Turki pun diberikan kepada para siswa sejak mereka mendaftar di Turknesia sampai mereka masuk universitas di Turki nantinya. Di Turki, universitas negeri umumnya menggunakan bahasa pengantar Turki (sekitar 70% universitas) dan sisanya menggunakan bahasa Inggris dan bahasa asing lain sebagai bahan pembelajaran kuliahnya. Maka sesuai dengan kementerian pendidikan Turki, melalui lembaga bahasanya (TOMER), mereka mewajibkan mahasiswa baru untuk lulus standarisasi bahasa Turki (5 level) dan Bahasa Inggris (ujian khusus) – sebelum mereka masuk kuliah.

Turknesia menyelenggarakan bimbingan pra-Tomer sejak tanggal 3 Juli 2022, di mana pelajar digembleng pengantar bahasa 2x seminggu sampai dengan mereka masuk kuliah di bulan Oktober 2022 ini. Bagi yang berpengantar bahasa Inggris, karena umumnya pelajar sudah memiliki dasar-dasar pembelajaran, mereka diberikan bimbingan khusus sebelum kuliah oleh Tim Bahasa sejak akhir Agustus 2022. Semoga semuanya lancar ya dan kuncinya adalah: FOKUS. ■

ÜNİTE ADI	KONU	OKUMA
1. ÜNİTE sayfa 7-20	MERHABA A. Tanıtım, selamlayma, dilekler B. Alfabe C. Bu ne? O kim?	A. Tanıtım C. Sınıf
2. ÜNİTE sayfa 21-36	NEREDE? A. Okulda B. Sayılar C. Şehirde	A. Okul B. Kay? C. Neredesin?
	A. Bir günüm	A. Bir günüm

numaralandırınız.

- Benim adım Albert Einstein. Ben Almanyalıyım ve Almanım. ()
- Benim adım Mozart. Ben Avustralyalıyım. ()
- Benim adım İbrahim Kutluay. Ben Türkiye'liyim ve Türküm. ()
- Benim adım Jean Reno. Ben Fransızlıyım ve Fransızım. ()
- Benim adım Bat. Ben Çinliyim. ()
- Benim adım Ömer. Ben Nijeryalıyım. ()

DİNLEME

TANIŞILIM

Aa	Bb	Cc	Çç	Dd	Ee
Ff	Gg	Ğğ	Hh	İi	İi
Jj	Kk	Ll	Mm	Nn	Oo
Öö	Pp	Rr	Ss	Şş	Tt
Uu	Üü	Vv	Yy	Zz	

A:
B:
C: Çeviz
Ç: Çocuk
D: Ders
E: Ev
F: Fare
G: Gül
Ğ: Ağaç
..

SELAMAT DATANG DI UNIVERSITAS NEGERI IDAMAN DI TURKI

Apalagi yang ditunggu kecuali pengumuman dari universitas negeri di Turki dari aplikasi panitia penerimaan mahasiswa internasional dari universitas terkemuka di Turki. Tak heran banyak keluarga yang khawatir, cemas dan galau manakala pengumuman penerimaan tak kunjung hadir. Masalahnya lagi, rekan-rekan seangkatan sudah menerima pengumuman baik diterima ataupun ditolak dari ujian Saringan Masuk Universitas Negeri di Indonesia.

Dan, akhirnya waktu yang ditunggu itu datang. Secara serial universitas-universitas di Turki mulai mengumumkan penerimaan mahasiswa. Pertama adalah pengumuman Universitas Ankara Yilderim Beyazid (AYBU) yang digelar 18 Juli 2022 dan AYBU19 Agustus 2022. Selanjutnya pengumuman universitas Istanbul dan Abdullah Gul University pada 29 Juli 2022. Pada bulan Agustus hampir serempak pengumuman berlangsung yakni Canakkale Onsekiz Mart University – di Canakkale, 1 Agustus 2022; Erciyes University di Kayseri pada 6 Agustus 2022, Sulaeman Demirel University di Isparta pada 9 Agustus 2022. Selanjutnya Universitas Sakarya di Sakarya dan Uludag University di Bursa serempak pada 14 Agustus 2022. Kemudian Kocaeli University – di Kocaeli pada 15 Agustus 2022 dan terakhir Kahramanmaras University di Kahramanmaras pada 26 Agustus 2022. "Tahun ini kami sangat berbahagia karena adik-adik bisa lolos melalui berbagai jalur baik SAT, YOS dan berkas untuk menuju universitas terkemuka di Turki dengan pilihan bidang studi yang berbobot. Jurusan-jurusan hi-rank di universitas terkemuka bahkan berhasil menerima calon mahasiswa yang kita hantarkan. Bukti bahwa anak-anak Indonesia prestasinya diakui universitas kelas dunia", tegas Dijan Soebromo, Direktur Int'l Relations Turknesia.

Luar biasa pencapaiannya. Selamat untuk adik-adik semua yang berhasil diterima dan selamat belajar di Turki dengan senang dan semangat! BISA!..■





MENJEJAKI BENUA BARU TURKI KAMI DATANG!

Wajah-wajah cemerlang pelajar berprestasi dari berbagai wilayah di Tanah Air tampak berbinar menyambut penerbangan di ruang check in Terminal III Bandara Soekarno Hatta Cengkareng. Para orang tua dari berbagai daerah bersama keluarga melepas putra-putri tercinta untuk berangkat menuntut ilmu ke negeri 1000 masjid di Turki. Mereka adalah para pelajar yang lolos saringan masuk di universitas terkemuka Turki di berbagai jurusan: kedokteran, hubungan internasional, sains, ilmu sosial politik, ilahiat/studi Islam, rekayasa, informasi dan teknologi, komunikasi, bisnis, ekonomi, perdagangan, dan lainnya.

Tahun ini Turknesia memberangkatkan mahasiswa baru dalam 5 batch/ keloter Pemberangkatan yang menuju ke berbagai kota di Turki. Batch I penerbangan ke Turki berlangsung pada 9 Agustus 2022, disusul Batch II pada 3 September 2022, Batch III pada 7 September 2022. Selanjutnya Pemberangkatan Batch IV berlangsung 14 Oktober 2022 dan terakhir Pemberangkatan Batch 5 pada 17 Oktober 2022. "Kami sangat gembira dan berterimakasih atas kerapihan dan profesionalitas Turknesia dalam menerapkan tatakelola persiapan anak kami sampai dengan keberangkatan berlangsung. Terimakasih kami haturkan", ujar Prof. Didin, salah satu orang tua peserta program yang diterima di Erciyes University, Kayseri.

Acara pemeriksaan kesehatan dan briefing akhir sebelum keberangkatan melengkapi acara lepas kangen bagi sejumlah keluarga dan handai taulan yang mengantarkan peserta menuju Istanbul sebagai kota pertama singgah sebelum menuju ke kota masing-masing. Menjelang berangkat, perwakilan orang tua memberikan doa dan pesan akhir pembekalan.

Terimakasih Ayah Bunda dan keluarga, atas semua dukungan bagi putra-putri tercinta. Kami bersemangat menuju Turki. Melangkah pasti menuju masa depan melalui studi di Turki.■



HOLISTIK

PENDAMPINGAN TURKNESIA SELAMA 1 TAHUN

Sejak berdiri 5 tahun yang lalu, Turknesia merupakan agency pendidikan penempatan pelajar di Turki dengan program pendampingan terlengkap. Betapa tidak, dua tahun berturut-turut Perhimpunan Pelajar Indonesia (PPI) menggelar rapat yang bertujuan merapikan praktik pengiriman pelajar ke Turki yang tak jarang menelantarkan maba. "Kami sadar sedari awal dan berkonsultasi, dan terus memberikan laporan resmi mengenai kegiatan pendampingan standar (menggunakan SOP) dan kontrak yang disepakati orang tua pelajar. Hal itu akan mengamankan segala praktik yang merugikan dan pada gilirannya memperjelas manfaat pendampingan yang kami laksanakan selama 1 (satu) tahun penuh", tegas Suzy Taviana, CEO Turknesia.

Konsep pendampingan selama 1 tahun meliputi berbagai hal baik secara administratif, masalah pendaftaran kampus, pengawalan pencarian tempat tinggal sampai dengan mengatasi berbagai kendala adaptasi di awal hari mahasiswa baru. Tak jarang berbagai keluhan muncul seperti ketidaknyamanan belajar, kehilangan motivasi, bahkan terjadinya kecelakaan dan gangguan kesehatan saat di Turki. Turknesia dengan konselor yang memadai di setiap kota dan koordinasi yang seksama memungkinkan setiap persoalan mendapatkan solusi segera dan tuntas. Selain itu, dengan pendekatan program berbasis nilai, seperti monitoring berkala lingkungan pembelajaran, pendampingan kesehatan dan psikologi, menjadikan program pendampingan Turknesia selama adaptasi awal dapat mengantarkan maba berinteraksi efektif di masa-masa krusial ketika menjejakkan kaki mandiri di luar negeri. " Kami sangat gembira dan puas Turknesia memberikan pendampingan yang holistik, reaksinya cepat dan programnya cermat diiringi para konselor yang mumpuni di kota tempat anak kami tinggal", tegas orangtua maba yang tidak ingin disebut identitasnya.

Terimakasih atas dukungan dan kebersamaan orang tua dalam program pendampingan "holistik" Turknesia.■



CONGRATULATIONS! MAHASISWA PROGRAM PENEMPATAN TURKNESIA 2022

NO	NAMA MURID	Universitas Yang Lolos	Universitas Yang Diambil
1	Adam Ghiffari	Sakarya, Bursa Uludag, Suleyman Demiral, Erciyes	Erciyes
2	Ahmad Milyal Qisthy	Suleyman Demiral, Erciyes	Erciyes
3	Alya Najlaa Waafya	Suleyman Demiral, Bursa Uludag, Sakarya, AYBU, Erciyes	Erciyes
4	Ammar Alfarabi	Kahramanmaras Sutcu Imam	Kahramanmaras Sutcu Imam
5	Amory Nuammar Mutashim Amunza	Sakarya, Canakkale Onsekiz Mart, Suleyman Demiral, Bursa Uludag, Erciyes	Erciyes
6	Auliya Fitri Mut'ally	Kahramanmaras Sutcu Imam, Sakarya, Bursa Uludag, Erciyes, Bartin	Bartın
7	Chairunnisa	Erciyes	Erciyes
8	Dhiya Faiz Darain	Erciyes	Erciyes
9	Esa Afrilianti	Sakarya, AYBU	AYBU
10	Esza Addini	Bursa Uludag, AYBU	AYBU
11	Farid Dzakiy	AYBU, Sakarya, Suleyman Demiral, Erciyes, Bursa Uludag	Sakarya
12	Felda Insyirah Naflah Ainco	Kocaeli, Sakarya Uygulamali Bilimler, Erciyes	Kocaeli
13	Ghulam Haider Hammam Mukhyiddin	Sakarya Uygulamali Bilimler, Sakarya, Erciyes, Kahramanmaras Sutcu Imam	Sakarya
14	Ghyibhaghummii	Erciyes, Suleyman Demiral	Erciyes
15	Haftaz Ahmad Nasrulloh	Kahramanmaras Sutcu Imam, Sakarya, Sakarya Uygulamali Bilimler, Canakkale Onsekiz Mart	Sakarya
16	Haftaz Ghyfari Abdullah	Sakarya, Ankara Yildirim Beyaziti, Suleyman Demiral, Bursa Uludag, Erciyes	Sakarya
17	Hidayat Agung Mushthofa Hibatulloh	Kahramanmaras Sutcu Imam, Erciyes	Erciyes
18	Hifzhan Akhmad Hasya	Erciyes	Erciyes
19	Hilmy Afkari	Sakarya, Bursa Uludag, Suleyman Demiral	Sakarya
20	Ibrahim	Bursa Uludag, Kahramanmaras Sutcu Imam, Istanbul, Sakarya	Bursa Uludag
21	Khansa Nur Husna Luthfi	Sakarya, Kahramanmaras Sutcu Imam, Bursa Uludag, Erciyes	Erciyes
22	M. Fauzurrahman	Bursa Uludag, Erciyes, Sakarya	Bursa Uludag
23	Mohamad Naufal Azizan	Erciyes, Bursa Uludag, Sakarya, AYBU	AYBU
24	Muhammad Chafizhun Amin	Sakarya, Kahramanmaras Sutcu Imam, Erciyes	Erciyes
25	Muhammad Farhan Yudhisitra	Sakarya, Kocaeli, Suleyman Demiral, Bursa Uludag, Erciyes	Bursa Uludag
26	Muhammad Haikal Fiady	Erciyes	Erciyes
27	Muhammad Ibrahim Sukrisno	Erciyes, Kahramanmaras Sutcu Imam, Bursa Uludag, Sakarya Uygulamali Bilimler	Erciyes
28	Muhammad Izza Fadillah Al Fath	Sakarya, Erciyes	Erciyes
29	Muhammad Muzacky Fiddin	Erciyes	Erciyes
30	Muhammad Raka Aditya	Canakkale Onsekiz Mart, Erciyes	Erciyes
31	Nakeshi Azka Al Daffa	Bursa Uludag, Sakarya Uygulamali Bilimler, AYBU	AYBU
32	Naufal Muhammad Fathin	Sakarya	Sakarya
33	Nida'un Nasriyah	Kahramanmaras Sutcu Imam	Kahramanmaras Sutcu Imam
34	Nuralia Rizkyal Utomo	Bursa Uludag, Erciyes, AYBU, Suleyman Demiral	Suleyman Demiral
35	Ravinaldi Lilal Nurya Asmara	Erciyes, Suleyman Demiral, Kahramanmaras Sutcu Imam	Erciyes
36	Rayhan Mahfudz Adlb	Sakarya, Suleyman Demiral	Sakarya
37	Ricky Chandra Barmanayah	Erciyes, Sakarya, Bursa Uludag	Erciyes
38	Shoviyatun Navisa	Erciyes, Suleyman Demiral, Canakkale Onsekiz Mart, Bursa Uludag, AYBU	AYBU
39	Teuku Rafi Ananda Dimas	Canakkale Onsekiz Mart, Erciyes, Suleyman Demiral, Sakarya, Bursa Uludag	Bursa Uludag
40	Thaarig Daffa Ash-Shiddiq	Sakarya, Suleyman Demiral	Sakarya
41	Yaafi Nazhir Abdullah	Sakarya, Erciyes, Bursa Uludag, Suleyman Demiral	Bursa Uludag
42	Yusuf Rahman	Sakarya, Canakkale Onsekiz Mart, Bursa Uludag, Erciyes	Erciyes
43	Zalfa Dha Nisa	Sakarya, Erciyes	Sakarya
44	M. Ahsanul Iman	Abdullah Gul, AYBU, Middle East Technical (YTB Program)	Middle East Technical (YTB Program)